

Alcalde sufrió el robo de su celular en centro de Santiago

RAPIDEZ. Jefe comunal, que se encontraba en la capital, fue sorprendido por un “motochorro” en calle Teatinos, arrebatándole su móvil y proceder a la fuga.

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El pasado miércoles por la tarde, el alcalde de Calama, Eliecer Chamorro, sufrió el robo por sorpresa de su celular, esto mientras efectuaba una llamada en calle Teatinos, pleno centro de Santiago, y donde un “motochorro” que lo observaba, procedió a arrebatarle el móvil, para luego darse a la fuga.

El robo fue captado por las cámaras de seguridad del sector, en donde se aprecia que la autoridad comunal efectuaba un llamado, esto mientras era vigilado atentamente por un motochorro, que en una rápida acción le quitó el celular, retirándose rápido, pese al intento de Chamorro por perseguir al delincuente.



EL ALCALDE CHAMORRO INTENTÓ PERSEGUIR AL LADRÓN DE SU CELULAR, PERO NO PUDO DARLE ALCANCE.

FRUSTRACIÓN

Ayer el jefe comunal comentó lo sucedido y dijo al respecto que “quiero manifestar que uno se siente como todo chileno. Con impotencia, es una frustración, y debo decir que no siento tristeza. Siento molestia, mucha frustración”.

Sobre el delito que lo afectó, Eliecer Chamorro comentó además que “es una situación a la que están expuestas todas las personas, incluidas las autoridades, y que es frustrante. Pero quiero agradecer a los veci-

A eso de las 17 horas del pasado miércoles un motochorro le arrebató el celular al alcalde Chamorro.

nos y quienes se han contactado conmigo para entregarme su apoyo”.

El alcalde de Calama se encontraba en la capital, y según manifestó “efectuando gestiones para lo que será la entrega de buses eléctricos para la co-

muna, y que era un viaje programado con ese fin”.

CARABINEROS

“Ayer el alcalde de Calama fue víctima del robo de su teléfono celular en calle Huérfanos, en un hecho conocido como ‘motochorro’. Carabineros tomó conocimiento inmediato del ilícito y ya se encuentra realizando diligencias investigativas junto al Ministerio Público, analizando registros de cámaras de seguridad para dar con la identi-

dad de los responsables”, informó Carabineros tras la denuncia del jefe comunal.

Eliecer Chamorro comentó además que “logré recuperar casi la totalidad de la información que mantenía en el celular, y en ese aspecto estoy tranquilo, pero si estoy, insisto, frustrado por lo ocurrido, y porque además eso le pasa a muchas personas que son víctimas de la inseguridad. Tanto allá en Santiago como acá en Calama, y que ahora me afectó a mí”. ☞